

vom

22. Mai 2008

Parksommer 2008

Tanz und Musik aus Osteuropa am Sonntag im Stadtpark

Ein besonderes kulturelles Erlebnis wird den Besuchern des Stadtparks am Sonntag, den **25. Mai 2008** im Rahmen des Dessauer Parksommers „Stadtpark in Umbau“ angeboten. Der jüdische Kulturverein lädt zu einem „bunten Nachmittag“ ein.

Musik, Tanz, jüdische und russische Spezialitäten – bunt wird dieser Nachmittag im besten Sinne. Ein Stichwort reicht oder der Anfang einer Melodie, dann können sofort 100 oder 200 Leute im Kreis tanzen. Wie das funktioniert? Die Tänze sind allgemein bekannt, jedenfalls bei denen, die sich, wie die Mitglieder von Nelly Davydenkos Kindertanzgruppe, den verschiedensten russischen und jüdischen Tänzen verschrieben haben.

Dass diese Tänze trotz ihres Alters keineswegs angestaubt sind, wird diese Gruppe bei ihrem Auftritt im Stadtpark ebenso beweisen wie die mühelose Beherrschung moderner Tänze.

Auftreten wird zudem die Band Nostalgj. Die drei Profimusiker haben sich insbesondere der jüdischen und der internationalen Folklore verschrieben.

Die Veranstaltung beginnt um **14.00 Uhr** auf der Wiese vor dem Teehäuschen.